

POUR DÉFENDRE LES REVENDICATIONS DES JEUNES OUVRIERS SOUS L'UNIFORME ! EN AVANT VERS LE FRONT UNIQUE DES JEUNES RÉVOLUTIONNAIRES

Noël est passé. Nous avons fixé notre campagne des 1.000 frs pour cette date. Est-ce pour cela que notre action est terminée ?

Non ! camarades, combien de conscrits ont reçu un billet de 1.000 frs pour les fêtes ? L'immense majorité des conscrits n'a eu que les 6 frs par jours pour "fêter" Noël et le Nouvel An.

Je salue ici le Groupe Communiste qui a déposé un projet à l'Assemblée pour que le Gouvernement accorde 1.000 frs aux soldats à l'occasion des fêtes. Mais cela ne fera pas céder le Gouvernement, car il ne suffit pas d'une intervention parlementaire pour arracher les 1.000 frs. Ce n'est que l'action des jeunes, dans leurs entreprises, dans leurs localités, par des manifestations publiques qui fera aboutir une telle revendication. Et nous l'avons déjà vu pour la campagne du collectif à 50%. Ce ne fut qu'après la manifestation unanime des organisations de jeunesse à la Gare de l'Est que le Gouvernement et l'Assemblée commencèrent à s'occuper des 50%. Aujourd'hui, le Gouvernement et ses valets essaient d'annuler ce qui avait été arraché par la lutte des jeunes.

Cela montre bien que notre action doit être soutenue, constante, si nous voulons faire plier la bourgeoisie sur nos revendications.

Nous voyons, au contraire, aujourd'hui, les représentants au Parlement présenter leur budget où la part pour l'armée a encore grossi, le 1/4 du budget pour augmenter les armements, pour continuer la "sale guerre" en Indochine.

Les soldats

Chers camarades,
Après ce long silence je me décide enfin à vous écrire. Depuis mon arrivée à L... bien des choses se sont passées. Premièrement, comme je vous l'avais dit, lors de ma permission, une crise de grades s'est prononcée au R.I. et en rentrant, je me suis vu le seul instructeur pour 50 types. Inutile de vous dire que j'ai eu du boulot. Parmi ce recrutement, se trouvaient la moitié des gars du Nord, 1/4 de la Côte d'Or et 1/4 de l'Est. Dans les gens du Nord je suis arrivé à trouver des éléments intéressants et la propagande y va à plein tube. Les bouquins de R. font leur effet. Maintenant, je vais vous parler un peu comment le colonel a remédié à la crise des cadres. Il a fait appel aux C.R.S. Nous avons donc vu arriver un C.R.S. dans la section hier matin. Ils arrivent ici avec le même grade que nous. Bien entendu nous avons été obligés de discuter ensemble. Et après lui avoir posé la question: "Qu'est-ce que les CRS ?" il s'est mis à pousser

Et les jeunes ouvriers sous l'uniforme toucheront toujours les 6 frs par jour, alors que les transports vont encore augmenter, que le coût de la vie grimpe chaque jour.

Dans quelques semaines, les jeunes de la 49/1 vont revenir, et ils se retrouveront dans une situation encore plus misérable que celle qu'ils avaient eu en partant.

Face à cette situation, nous devons intensifier notre action, en faveur des jeunes à l'armée.

Pour cela, tous les jeunes doivent s'unir, coordonner leur action pour qu'elle soit plus puissante face à la bourgeoisie.

Aujourd'hui, les organisations de jeunes doivent retrouver l'unité d'action qu'elles avaient réalisée pour le collectif à 50%. L'UJRF, les Auberges, le M.R.J., les jeunes syndiqués doivent ressouder le Front Unique de la jeunesse ouvrière.

Pour que les jeunes conscrits aient un prêt plus fort, pour que des caisses du Sou du Soldat se forment, nous devons proposer l'unité d'action.

Face à la bourgeoisie, aux patrons, au gouvernement, il n'y a que l'action groupée de tous les jeunes révolutionnaires qui pourra imposer les revendications de la jeunesse ouvrière sous l'uniforme.

Ce n'est pas en repoussant le front unique proposé par le M.R.J. à Nantes, Jeunes de l'U.J.R.F., que la jeunesse laborieuse, fera échec au plan de misère de la bourgeoisie, à la préparation à la guerre.

En avant vers le F.U. des jeunes révolutionnaires sur des mots d'ordre antimilitaristes.

R. BOUVET

**CAMARADE A L'ARMÉE !
JEUNE REVOLUTION TE DEFEND.
INFORME-LE ! ECRIS-LUI !**

IMPRIMERIE SPÉCIALE DE JEUNE RÉVOLUTION.
Le Gérant - R. BOUVET.

Nous écrivent

les hauts cris en me disant qu'il n'était pas un type qui tapait dans la gueule des ouvriers et que leur mentalité le dégoûtait, (et que lui était un garde-mobile) (pour moi c'est la même clique). Il y a quelques mois il était dans l'armée et comme on avait voulu l'envoyer en Indochine, il avait été obligé de rentrer dans les G.M. Mais qu'il n'aille certainement pas y rester car ça le dégoûtait. Après avoir voulu discuter sur la question des salaires il me dit qu'un G.M. ayant un enfant touchait 40.000 frs par mois et qu'il avait un camarade qui avait 8 enfants et qui touchait 78.000 frs par mois. Je lui ai donc fait comprendre la différence qu'il avait avec un ouvrier et le travail que fournissaient l'un et l'autre. Il l'a très bien compris et n'a rien trouvé à dire. Comme je ne vois plus grand chose à vous dire et que vous voyez que je ne chôme pas en attendant de vous lire, recevez, chers camarades, mon plus fraternel salut révolutionnaire.